

Liebe Leserinnen und Leser,

„eiskalte“ Überraschung zum Schuljahresende



Am Dienstag, den 29. Juni gab es eine tolle Überraschung! Pünktlich zum Ende der großen Pause rollte Wolli's Traumeis – Eiswagen auf den Schulhof. Als Eisverkäufer „Wolli“ das Rollo seines Eiswagens öffnete, wurde er begeistert empfangen. Jedes Kind durfte eine Kugel seiner Lieblingseissorte bestellen. Diese großartige Versüßung des Schuljahresabschlusses spendierte der Förderverein der Peter-Pan-Schule. Alle Schüler*innen waren sich einig: Diese tolle Überraschung hätten sie gerne noch einmal. Ein „eiskaltes“ Dankeschön an den Förderverein der Peter-Pan-Schule!



„Laufwunder“

Die Klassen 3a und 3b haben zum Ende des Schuljahres nochmal ihre Turnschuhe angezogen und sich richtig angestrengt. Alle haben für das Laufabzeichen trainiert und sind ziemlich viele Runden gelaufen. Für das Laufabzeichen Stufe 1 mussten alle 15 Minuten ohne Pause laufen und für die 2. Stufe sogar 30 Minuten! Puh!!! Beim Laufabzeichen-Wettbewerb „Laufwunder“ konnte man für jedes Abzeichen Punkte erwerben. Und das waren ziemlich viele. Weil aber Mitmachen und Spaß am Laufen mindestens genauso wichtig sind, haben alle Läufer*innen ein Stoffarmband und eine Urkunde für die Klasse bekommen!



Die Wildbienen – wichtige Helfer in der Natur

Am 14. Juni hatten die Klassen S3a und S3c Besuch aus dem Biologischen Zentrum Lüdinghausen. Frau Dietrich kam und forschte mit beiden Klassen zum Thema „Wildbienen“. Bei strahlendem Sonnenschein suchten die Kinder nach Insekten und betrachteten sie ganz genau mit Hilfe von Becherlupen. Bienen haben sie keine gefunden - das war vielleicht auch ganz gut so, denn die Biene überlebt einen Stich nicht.

Alle haben sehr viel gelernt! Hast du gewusst, dass es ohne die Bienen ganz viel



Obst und Gemüse gar nicht gäbe? Und dass die Wildbienen unsere Hilfe brauchen, damit sie ein Zuhause für ihren Nachwuchs finden? Bienen sind sehr wichtig für uns. Deshalb haben die Kinder Bienenhotels aus Ton gebaut, die sie demnächst mit nach Hause nehmen dürfen. Diese Hotels brauchen einen vor Regen geschützten Platz - dann können demnächst kleine Wildbienen in ihnen heranwachsen.



Papier aus Altpapier - selbst geschöpft

Alte Zeitungen – alles Müll? Natürlich nicht! Im Sachunterricht lernten die Kinder der S3-Klassen, wie man Müll vermeiden kann. Aus alten Zeitungen zum Beispiel kann man tolles neues Bütten-Papier herstellen. Im April kam Frau Kaemper vom Biologischen Zentrum Lüdinghausen in die Peter-Pan-Schule und zeigte, wie das funktioniert. Zuerst wurden viele Zeitungen in kleine Schnipsel gerissen. Zusammen mit farbigen Serviettenschnipseln (damit das Papier nachher schön bunt ist) und Wasser wurde ein Brei gekocht. Aus diesem Brei wurde mit speziellen Siebrahmen Papier geschöpft und mit schönen



Serviettenbildern verziert. Echte Schwerstarbeit war es, das Wasser mit der großen Presse aus dem Papier herauszuquetschen. Danach musste man viel Geduld haben: Erst nach einigen Tagen auf der Heizung waren die Papier - Kunstwerke getrocknet.

So war es im Mittelalter

Die Kinder der Klassen 4 beschäftigten sich im Sachunterricht mit dem Thema Mittelalter und Ritter. Als Überraschung erschien ein „fast echter“ Ritter in mittelalterlicher Kleidung. Aber ob die Menschen da auch schon Maske trugen, um sich zu schützen?



Abschiede und Neuanfänge



Unter dem Motto „Wir haben viele Schätze“ verabschiedeten sich am Mittwoch die 37 Viertklässler mit Tanz und Theater von der Peter-Pan-Schule. Wir wünschen ihnen und den Kindern, die nach den Ferien nicht mehr die Peter-Pan-Schule besuchen, einen guten Start.

Im Mai bestanden die Referendarinnen Frau Gremmels und Frau Pöpping erfolgreich ihre Prüfungen. Frau Gremmels hat an einer Schule in Hamm ihre Stelle angetreten. Frau Pöpping ist seit dem 01. Mai mit einer festen Stelle neue Kollegin unserer Schule. Beiden wünschen wir weiterhin viel Freude am Lehrerberuf.

Ausblick

Die Peter-Pan-Schule hat sich für Freikarten für den Münsteraner Allwetterzoo beworben. Die Freude war groß, als unsere Schule in der vergangenen Woche die Zusage erhielt. Die Karten werden durch einen privaten Spender finanziert, der für Schul- und Kitagruppen 33.333 Tickets zur Verfügung gestellt hat. Der Zoobesuch wird am 09.09.2021 stattfinden.

18.08.21	Wiederbeginn des Unterrichts
19.08.21	Einschulungsfeier S1
vom 18.08. bis 27.08.21	Klassen S1, S2, S3 4 Stunden Unterricht Klassen 3 + 4 5 Stunden Unterricht
ab dem 30.08.21	gilt ein neuer Stundenplan

Nun freuen wir uns auf die bevorstehenden Sommerferien. Wir möchten uns an dieser Stelle bei allen für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit bedanken und wünschen eine erholsame und sonnige Ferienzeit.

Besonders danken wir unseren ehrenamtlichen Helfer*innen Herrn Jasper (Fußball-AG), Frau Scharinger-Brill (Märchen - AG) und Frau Marxen (Koch - AG).

U. Marre G. Gilber

